

Se anunciaron los turnos de lectura y terminó la sesión, á la que asistieron los Sres. Caréaga, Carmona y Valle, Cordero, Chacón A., Egea, García, Gaviño, Hurtado, O. Reyes, Semeleder, Soriano, Vargas, Zárraga y el infrascrito primer secretario.

LUIS E. RUIZ.

SESION DEL DIA 20 DE JULIO DE 1892.

Presidencia del Dr. Manuel Carmona y Valle.

A las siete y cuarto de la noche principió la sesión. Léida el acta de la anterior, con una modificación propuesta por el Dr. Semeleder y que se hizo constar en la misma acta, fué aprobada en votación económica.

La Secretaría dió cuenta:

Con las publicaciones recibidas. A la Biblioteca á disposición de los socios.

Con dos cuadros de la mortalidad habida en esta ciudad, durante el mes de Junio próximo pasado, remitidos por el Gobierno del Distrito.—Dénse las gracias.

Con el número 7, año 1º del Boletín de Agricultura, Minería é Industria.—Al archivo.

Con el primer semestre del año actual del periódico *Medical record*, obsequio del Dr. Semeleder.—Dénse las gracias.

El socio titular DR. SEMELEDER, de turno en esta sesión, principió á leer su trabajo reglamentario titulado *El Dolor*, cuya lectura concluirá próximamente.

El socio titular DR. E. VARGAS también de turno en esta sesión, leyó su trabajo respectivo titulado: *Breves consideraciones referentes á dos enfermos que sufrieron la amputación de brazo en el servicio de la clínica externa del Hospital Juárez*, cuyo trabajo fué declarado quedar comprendido en la fracción I del art. 18 del Reglamento.

Con motivo del referido trabajo hicieron uso de la palabra los Dres. Zárraga y Núñez, replicando el Dr. Vargas.

El Sr. PRESIDENTE aplazó el término de su exposición para la oportunidad más próxima.

El Dr. GAVIÑO, relator de la comisión nombrada para dictaminar,

respecto de la forma de la sesión solemne, dijo cumpliría con este deber en la próxima sesión.

El 2º Secretario Dr. F. ZÁRRAGA leyó los turnos de los socios titulares, para el año académico de 1892 á 1893, aplazando los de los correspondientes, por las modificaciones que va á sufrir la lista correspondiente.

El PRESIDENTE abrió tres convocatorias: 1ª de Historia natural médica; 2ª de Patología y clínica médicas, y 3ª de Medicina legal.

Se anunciaron los turnos de lectura y terminó la sesión, á la que asistieron los Sres. Caréaga, Carmona y Valle, Cordero, Gaviño, Gayón, Hurtado, Lasso, Núñez, O. Reyes, Semeleder, Vargas, Villada, Zárraga y el infrascrito primer Secretario. (Faltando previo aviso, los Dres. Soriano y García.)

LUIS E. RUIZ.

Sesión del día 8 de Julio de 1891. — Acta número 38. — Aprobada el 15 de Julio de 1891.

Presidencia del Dr. D. Mejía.

Se abrió la sesión á las siete y cuarto de la noche con la lectura del acta de la anterior que fué aprobada.

Se dió cuenta:

De una comunicación del Dr. Licéaga, aceptando el encargo de dictaminar, de acuerdo con los otros dos miembros de la comisión, sobre las cuestiones que esta Academia deberá sacar á concurso.

El que suscribe dió lectura á su trabajo reglamentario titulado "Sífilis hereditaria tardía en un niño de tres años y medio." — Quedó comprendido en la fracción I del artículo 18 del Reglamento.

El Dr. Ortega Reyes suplica á la Academia lo disculpe de no poder leer en esta sesión su trabajo reglamentario, por motivo de enfermedad, ofreciendo hacerlo para la próxima sesión.

El Dr. San Juan dió lectura á su trabajo reglamentario. Quedó comprendido en la fracción II del artículo 18 del Reglamento.

El Dr. Hurtado dice, que habiendo comenzado el Dr. San Juan su trabajo haciendo algunas consideraciones generales acerca de la intervención, á propósito de los fibromiomas uterinos, desea conocer su opinión sobre la conducta que seguiría en los casos de fibromas ligamentarios acompañados éstos de fibromas uterinos, pues en estos casos el especialista tie-